

1学年入校オリエンテーション合宿

令和5年4月15日から17日まで、入校オリエンテーション合宿を神鍋高原周辺と円山川公苑にて実施しました。1日目は集団行動の練習、2日目には円山川公苑でカヌー・カッター訓練、3日目には神鍋山へ登山とクラス対抗で集団訓練と大縄跳び大会を行いました。初日は雨でしたが、2日目から天候に恵まれ、新しいクラスメイトと絆を深めることができました。



生徒感想

- ・行く前は不安が大きかったけど、新しい友達ができて、本当に楽しかったです。
- ・慣れない環境で、体も精神的にもつらかったですが、終わってみてまず感じたのは達成感でした。
- ・協力すること、団結することの大切さを学んだので学校生活でも生かしていきたい。
- ・この合宿で生活そのものを見直せたので、今後の私生活でも生かしていきたい。

2学年 校外学習 (京都)



4月18日に2年生は京都市へ校外学習に行きました。集団行動や班別研修を通じて協調性を養い、親睦を深める目的です。クラス替えの関係で、全員で行動することが初めてのクラスもあり、良い経験となりました。天気にも恵まれ、京都の文化や史跡をゆっくりと堪能できました。

3学年 校外学習 (大阪)

4月18日に3年生はUSJ(大阪)へ校外学習に行きました。天候に恵まれ、現地集合・現地解散とし、社会の一員としての意識を養う体験となりました。公共交通機関を使って、計画性をもって現地に集合し、帰宅できました。全員が安全で責任ある行動ができました。



対面式

4月12日

に1年生と
2・3年生の
対面式を行

いました。生徒会長さんより、「夢と希望を持っていると思います。いち早く生活に慣れ、多くの事に挑戦していった下さい」と挨拶があり、新入生代表の田中さんは「先輩を見習ってしっかりやっていきたい。」と応えてくれました。

部活動紹介

4月12日に部活動紹介を行いました。西脇工業には約30の部活動があります。是非入部し、充実した学校生活を送ってほしいと思います。

